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Question orale de Christine Defraigne à Monsieur Jean-Claude 
Marcourt, Vice-Président, Ministre de l’Economie, des PME, du 

Commerce extérieur, des Technologies nouvelles et de 
l’Enseignement supérieur, relative aux alternatives à la 

fermeture présentées par les syndicats pour sauver l’acier 
liégeois 

 

 

Ce 26 juin 2012, la presse relayait le plan des syndicats pour sauver l’acier liégeois. 

Selon ce plan, détaillé dans La Libre, « la phase liquide de la sidérurgie liégeoise peut et doit 

être relancée au sein d’une société liégeoise impliquant largement les pouvoirs publics, en 

sortant du groupe ArcelorMittal ». 

Selon les syndicats, une sidérurgie intégrée serait viable à Liège. 

Les syndicats proposent donc « de s’inspirer de l’exemple de petites sociétés industrielles 

dans la Sarre, en Suède ou en Finlande, en séparant les fonctions de propriété et de 

gestion ». 

 

 

Que pensez-vous des propositions des syndicats ? 

Mittal serait-il d’accord de céder les sites ? 

 

 


